

28 de octubre de 2020

“El Arte piensa el Ambiente” es el nombre de la exposición que abre sus puertas en el salón de arte Flor Amarillo de la Gobernación del Meta

La apertura de la exposición “El Arte piensa el Ambiente” tradición y cultura, que se abrirá en el salón de arte Flor Amarillo de la Gobernación del Meta, exhibirá 25 obras.

La Gobernación del Meta, a través del Instituto de Cultura, en el marco de las actividades de reconocimiento a nuestro patrimonio cultural, convocó a los artistas plásticos a participar en 4 exposiciones generando así estrategias que fortalezcan nuestra identidad en su diversidad cultural.



Guardando todos los protocolos de bioseguridad, podrán ingresar en grupos de 10 personas a la exposición, que está planificada desde el martes 3 de noviembre hasta el día 15 de diciembre del presente año, en el horario de 10 am. a 5:00 pm.

Comunicaciones Instituto Departamental de Cultura del Meta

Correo: contacto@culturameta.gov.co

Línea fija 6716222.

INSTITUTO DE CULTURA DEL META

Complejo Cultural y Deportivo

JOSE EUSTACIO RIVERA - TEATRO LA VORÁGINE

Cra 29-Calle 33 - TELEFAX 6-716222 / prensa@culturameta.gov.co
Villavicencio - Meta-Colombia